le Beaujolais, le marquisat de la Rivière, et dans le Forez, Feugerolles, l'Espinasse, Genetines, les Bruneaux, Janzieux, etc. Cette ancienne maison est représentée actuellement par le comte Hippolyte-André-Suzanne de Charpin-Feugerolles, ancien député du département de la Loire.

(Roger, 124, 209. — Morel de Voleine et de Charpin, Archev. de Lyon, 86, 99. — D'Assier de Valenches, Noblesse bailliagère, 43, 93. — La Tour-Varan, Chronique des châteaux, I, 434. — V. Pièces justificatives, n° 2.)

53

GEOFFROY DE CHAMEYRÉ (1191).

Geoffroy de Chameyré était, comme Guichard Charpin, qui précède, écuyer de Hugues de Talaru et, comme lui, il assista au siége d'Acre, pendant lequel ils empruntèrent de deux marchands génois la somme de 200 livres tournois, pour laquelle Hugues de Talaru se rendit caution.

Le fief de Chameyré, situé à Saint-Jean-la-Bussière en Beaujolais, était encore possédé, en 1459, par l'un de ses descendants, Guichard de Chameyré, qui en fit aveu et dénombrement. Plus tard, cette terre fut réunie au marquisat de Rébé. Les Chameyré ont possédé aussi dans le Beaujolais les fiefs de la Varenne et d'Epeisse (Cogny) et, dans le Forez, ceux de la Clavelière et de la Motte d'Aix.

(Roger, 124, 202. — Morel de Voleine, 86. — D'Assier de Valenches, 93. — Aubret, I, 14. — Noms féodaux. — Steyert. Armorial du Lyonnais. — V. Pièces justificatives, n° 2.)

54

ARTAUD DE SAINT-GERMAIN (1191).

De gueules, à la fasce d'argent accompagnée de six merlettes de même.

Artaud de Saint-Germain, écuyer, seigneur de Saint-